



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den als „Radfahranlage“ ausgewiesenen Weg beim Petersbach zwischen B 12A und der Kellerberggasse entsprechend als „Fuß- und Radweg“ zu kennzeichnen.

Begründung:

Mangels Kennzeichnung z.B. durch Tafeln kommt es immer wieder zu Mißverständnissen und Auseinandersetzungen zwischen Fußgängern und Radfahrern. Vor allem Fußgänger sind oft der Meinung, dass das Radfahren dort nicht erlaubt sei. Zwei Schilder würden das Problem sofort lösen.